Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Radlerinnen und Radler,

die Kolpingstadt Kerpen freut sich, auch dieses Jahr wieder am internationalen Wettbewerb STADTRADELN teilzunehmen.



Vom 24. August bis 13. September 2024 treten wir gemeinsam in die Pedale, um den Radverkehr in unserer Stadt zu fördern und die Bürgerinnen und Bürger für das Radfahren im Alltag zu begeistern.

Das **STADTRADELN** wird vom Klima-Bündnis, dem größten kommunalen Netzwerk zum Schutz des Weltklimas, koordiniert. Die Kolpingstadt Kerpen ist bereits seit vielen Jahren Mitglied im Klima-Bündnis und nimmt zum neunten Mal an dieser wichtigen Aktion teil. Im vergangenen Jahr haben sich in der Kolpingstadt Kerpen 269 Radelnde aktiv beteiligt und dabei 66.792 Kilometer zurückgelegt. Bei einer durchschnittlichen pro-Kopf-Leistung von 248,3 Kilometern und insgesamt 4.645 gemeldeten Fahrten konnten somit 10.820 kg CO2 eingespart werden. Auch dieses Jahr hoffen wir auf eine starke Beteiligung unserer Bürgerinnen und Bürger.

## Warum mitmachen?

Angesichts der klimatischen Veränderungen, zu denen der Verkehrssektor mit 20 % der deutschen Gesamtemissionen beiträgt, spielt das Fahrrad als emissionsfreies Verkehrsmittel eine zentrale Rolle in der **Verkehrswende**. Fahrradfahren stärkt zudem das Immunsystem und das Herz-Kreislauf-System und bietet die perfekte Kombination aus **Umweltschutz** und persönlicher Gesundheit.

## Wie funktioniert das STADTRADELN?

Während des 21-tägigen Aktionszeitraums sollen sich Teams bilden und möglichst viele Kilometer beruflich sowie privat mit dem Fahrrad zurücklegen. Im Online-Radelkalender auf der Kampagnenwebsite können sich die Teams und RadlerInnen registrieren und die geradelten Kilometer eintragen oder automatisch per Smartphone-App erfassen lassen.

## Gesucht werden:

- Deutschlands fahrradaktivster Stadtrat
- Die fahrradaktivste Kommune mit den meisten Radkilometern (absolut)
- Die fahrradaktivste Kommune mit den meisten Radkilometern pro EinwohnerIn (Durchschnittswert)

Helfen Sie mit, die Kolpingstadt Kerpen im Ranking mit anderen Städten aufs Siegerpodest zu bringen und dabei selbst den **Spaß am Radeln** zu erfahren! Jede Teilnahme zählt und jeder Kilometer hilft, unser gemeinsames Ziel zu erreichen.

Registrierung und weitere Informationen:

Registrieren Sie sich auf der Kampagnenwebsite unter www.stadtradeln.de und tragen Sie Ihre gefahrenen Kilometer ein. Lassen Sie uns gemeinsam ein Zeichen für den Klimaschutz setzen und die Freude am Radfahren erleben!

Für nähere Informationen stehen Ihnen Herr Fabian Schax (02237 58366, fabian.schax@stadt-kerpen.de) oder Frau Mascha Aring (02237 54227, mascha.aring@stadt-kerpen.de) gerne zur Verfügung.

## Fahrradmobilität in Kerpen

Als langjähriges Mitglied der AGFS (Arbeitsgemeinschaft fußgänger- und fahrradfreundlicher

Städte, Gemeinden und Kreise in NRW e.V.) ist es der Kolpingstadt Kerpen ein wichtiges Anliegen, den Fuß- und Radverkehr zu fördern. Im Rahmen unseres Mobilitätskonzeptes haben wir bereits zahlreiche Projekte zur Attraktivitätssteigerung des Radverkehrs umgesetzt, wie die Einführung eines Fahrradmietsystems, die Eröffnung einer modernen Radabstellanlage am Haltepunkt Sindorf und die Einrichtung eines Radhauses für die Stadtverwaltung. Weitere Projekte sind in Planung, darunter Fahrradstraßen im Stadtgebiet, eine Fußgänger- und Radfahrerbrücke über die BAB4 und der Ausbau von Mobilstationen.

Dank der AGFS-Mitgliedschaft hat Kerpen Zugriff auf Fördermittel des Landes NRW, die viele Projekte und Veranstaltungen ermöglichen. Besonders Schulen und Kitas profitieren von diesen Zuwendungen durch Verkehrssicherheitsaktionen, die Kinder früh an sicheres Verhalten im Straßenverkehr und die Vorteile des Radfahrens heranführen.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und wünschen allen Radlerinnen und Radlern viel Erfolg und Spaß beim STADTRADELN 2024!

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Spürck